



GACETA MUNICIPAL

ABRIL 2024



EL AYUNTAMIENTO IMPULSA LA SALUD CON MEDICAMENTOS Y SOLUCIÓN PARA DIÁLISIS PERITONEAL.

11 de Abril del 2024

El ayuntamiento de Monclova está cumpliendo con uno de los ejes principales de su gestión, enfocado en la salud, gracias a la labor conjunta de la dirección de Salud Municipal, dirigida por el Dr. Arturo González, y la regiduría de Salud, a cargo de Leticia Espinoza Zavala, quien ha demostrado capacidad y compromiso en su cargo.

La regidora Espinoza informó que se ha logrado organizar el medicamento disponible en el departamento, incluyendo las donaciones de la ciudadanía, para beneficiar a las personas que no cuentan con seguridad social, sobre todo aquellas que padecen enfermedades crónicas como diabetes, hipertensión y colesterol. Antes de ser entregados, los medicamentos fueron revisados para eliminar aquellos que ya habían caducado.

Además de los medicamentos, el ayuntamiento a través de la regiduría de salud, también tiene disponibles, solución para diálisis peritoneal al 1.5% (amarilla) y al 2.5% (verde), para pacientes con insuficiencia renal, esta solución es un líquido estéril que ayuda a mantener el equilibrio de electrolitos y regula el pH sanguíneo. El tratamiento puede realizarse en casa, lo que brinda a los pacientes independencia y comodidad.

La funcionaria reiteró que los medicamentos como las bolsas de diálisis están destinados a quienes carecen de seguridad social, y para tener acceso este tratamiento, los solicitantes deben presentar la receta médica correspondiente, con el fin de garantizar que los beneficios lleguen a quienes realmente los necesitan.

La cantidad y tipo de medicamento, se integró en un sistema digitalizado para el inventario de medicamentos, con el fin de ofrecer un servicio más rápido y eficiente a la ciudadanía, gracias a esta tecnología, se puede localizar rápidamente el lugar y lote de los medicamentos disponibles, lo que resulta en una atención más rápida a los ciudadanos que soliciten algún tipo de medicamento.



¡NIÑOS COMPROMETIDOS CON EL MEDIO AMBIENTE!

24 de Abril del 2024

En un esfuerzo por fomentar el cuidado del medio ambiente y el respeto hacia los animales desde temprana edad, el Ecoparque se ha convertido en un espacio emblemático para la concientización ambiental dirigida a los más pequeños de la ciudad.

La directora del Ecoparque, Hilda Rivera Cazares, informó que se han recibido a cerca de cien instituciones educativas en lo que va del año, estas visitas no solo ofrecen a los niños la oportunidad de disfrutar de la naturaleza y de observar de cerca la diversidad animal del zoológico municipal, sino que también les brindan un espacio de aprendizaje invaluable.

"Es fundamental que desde sus primeros años, los niños adquieran conciencia sobre la importancia de preservar nuestro entorno y respetar a los seres vivos que lo habitan", afirmó la directora Hilda Rivera y agregó "A través de estas visitas guiadas, buscamos sembrar la semilla del amor y la responsabilidad hacia el medio ambiente en las futuras generaciones".

El recorrido por las instalaciones del Ecoparque incluye una visita al zoológico municipal y al observatorio, donde los jóvenes estudiantes tienen la oportunidad de aprender sobre la biodiversidad local y la importancia de la conservación de los ecosistemas.

En línea con esta misión educativa, y con motivo del próximo Día del Niño, se ha anunciado la realización del concurso infantil "Guardianes de la Tierra", que se llevara a cabo en las instalaciones del Ecoparque el 30 de abril a las 3:00 pm; en este concurso, los participantes tendrán la oportunidad de plasmar sus ideas y compromisos hacia el cuidado del planeta a través de dibujos relacionados con temas ambientales.

Los ganadores del concurso serán merecedores a algunos premios entre los que se destacan bicicletas y otros regalos que promueven un estilo de vida en armonía con la naturaleza. Rivera Cazares, señaló que este es solo un paso más en el compromiso continuo del Ecoparque por inspirar y educar a las futuras generaciones de guardianes del medio ambiente. Con iniciativas como estas, se podrá fortalecer el vínculo entre los niños y la naturaleza, sembrando las bases para un futuro más sostenible y consciente.



EL 30 DE ABRIL HABRÁ JORNADA DE VACUNACIÓN EN PLAZA PRINCIPAL

27 de Abril del 2024

El próximo martes 30 de abril, en la Plaza Principal se llevará a cabo una jornada de vacunación integral, que dará inicio a las 9:00 de la mañana para concluir a la 1:00 de la tarde, las vacunas que se aplicaran son esenciales para proteger la salud de niñas y niños en diferentes rangos de edad.

Para las niñas de 11 a 19 años, se aplicarán contra el VPH, una medida crucial para prevenir el cáncer cervicouterino, la indicación para este caso, es que lleven consigo una copia del CURP, para facilitar el proceso de registro.

También se estarán aplicando vacunas contra el sarampión, la rubéola y la parotiditis a niños de 1 a 9 años, se pide a los padres de familia interesados en proteger a sus hijos contra estas enfermedades, llevar la cartilla de vacunación de los menores para asegurar un registro adecuado.

El Dr. Arturo González, Director de Salud Municipal, destacó la importancia de esta jornada de vacunación, que la presidencia municipal, lleva a cabo en coordinación con el Hospital General de Zona número 7 del IMSS. Esta colaboración demuestra el compromiso conjunto para promover la salud pública y prevenir enfermedades a través de la inmunización.

La iniciativa de llevar a cabo esta Jornada de Salud, no solo busca proteger la salud individual de cada niña y niño vacunado, sino también fortalecer la salud comunitaria en general, por lo que se hace el llamado a la población a participar activamente en esta jornada, demostrando así un compromiso colectivo con la salud y el bienestar de la comunidad.